



24. August 2022

**Postulat**

von Andreas Kirstein (AL)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, inwieweit die Energie 360° AG in Zukunft in ihrem Geschäftsbericht, die verschiedenen Unternehmenssparten mit ihren jeweiligen Anteilen an der Erfolgs- und damit Gewinnrechnung sowie der Bilanz detailliert ausweisen kann.

**Begründung:**

Erst die spartengenaue Ausweisung der Erfolgsrechnung und der Bilanz erlaubt eine Analyse der gewinn- und verlustträchtigen Teile von Energie 360° und damit der betriebsinternen Quersubventionierung der verschiedenen Produkte und Dienstleistungen. Diese Analyse und ihre Veränderung über die Jahre hinweg ist gerade für die Due Dilligence im Hinblick auf eine Rekommunalisierung der Firma von grosser Bedeutung.

A. Kirstein